

# „Pomperlbuam“ gehören zu den besten Bayern-Fanclubs der Welt

Griesbacher haben jetzt einen Platz an der Fanwand im „Paulaner Fantreff“ in der Arena

Von Doris Altmannsberger

**Bad Griesbach.** Der Bayern-Fanclub „Pomperlbuam“ ist am Samstag in der Allianz Arena in die „Paulaner Hall of Fan“ aufgenommen worden. Diese Auszeichnung wird nicht allen Fanclubs des deutschen Rekordmeisters zuteil, sondern nur denen, die auffallen und sich in besonderer Weise um den FC Bayern verdient machen. Und das tun die „Pomperlbuam“ schließlich, deren rot-weiße Strickhaube mit obligatorischem „Pomper!“ den Bad Griesbachern nun einen Platz an der Fanwand im „Paulaner Fantreff“ gesichert hat.

Wenn das Wappen in der Ruhmeshalle im Fan-Treff der Allianz Arena hängt, dann hat es der Fanclub geschafft – nur die besten FC Bayern Fanclubs der Welt werden in diesen Kreis aufgenommen. Mit den „13 Höslwanger“ aus dem Chiemgau und „Mia san mia“ aus Passau hat FC Bayern-Sponsor Paulaner die „Hall of Fan“ im Frühjahr 2007 aus der Taufe gehoben. Was sonst in Amerika nur den großen Sport- und Rock-Superstars vorbehalten ist, das haben sich die Fans des FC Bayern München schon lange verdient. Deshalb hat Paulaner in Anlehnung an die berühmten „Hall of Fame“ in den USA die „Hall of Fan“ im Fan-Treff der Allianz Arena erschaffen. Die „Pomperlbuam Bad Griesbach“ – mit über 900 Mitgliedern übrigens einer der zehn größten Fanclubs des FC Bayern München – sind der 33. Fanclub, dem diese Ehre gebührt. Dementsprechend nervös war Präsi-



**Stolz feiern die Pomperlbuam** mit Präsident Manfred Wagner (hinten) und seinen zwei Stellvertretern Gerhard Rieger (l.) und Hans Fischer die Aufnahme in die „Hall of Fan“. – Foto: Altmannsberger

dent Manfred Wagner auch, als er in der Arena auf dem „heiligen Rasen“ vor 69 000 Zuschauern

Stadionsprecher Stefan Lehmann seinen Verein vorstellte. Weiter gefeiert wurde dann im

Fan-Treff, wo sich die „Pomperlbuam“ eine riesige Brotzeitplatte schmecken lassen konnten.